

Erker Online, 31.01.2026 – Neue AED Säule im Kinderdorf



■ GESUNDHEIT

Neue AED-Säule im Kinderdorf

31.01.2026

Das Weiße Kreuz hat dem Südtiroler Kinderdorf eine AED-Säule gesponsert und damit das Netz an öffentlich zugänglichen Defibrillatoren in Brixen weiter ausgebaut. Die neue Säule stärkt die Notfallversorgung für alle Menschen, die sich im Umfeld aufhalten oder hier vorbeigehen.

Im Südtiroler Kinderdorf arbeiten über 80 Mitarbeiter, zeitweise leben bis zu 50 Kinder und Jugendliche in den Einrichtungen. Die immer zugängliche AED-Säule stellt daher eine wertvolle zusätzliche Sicherheitsmaßnahme dar – sowohl für die Kinder und Jugendlichen als auch für Mitarbeitende und Besucher.

Automatisierte externe Defibrillatoren ermöglichen im Ernstfall schnelle Erste Hilfe und können entscheidend dazu beitragen, die Zeit bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes zu überbrücken. Mit der neuen Säule wird zugleich das Betreibernetz des Weißen Kreuzes erweitert und ein weiterer Beitrag zur flächendeckenden AED-Abdeckung in Südtirol geleistet.

Die Bereitstellung der AED-Säule erfolgt im Rahmen der langjährigen Bemühungen des Weißen Kreuzes, lebensrettende Infrastruktur im öffentlichen Raum zugänglich zu machen. Die Zusammenarbeit trägt dazu bei, die Sicherheit im Alltag zu erhöhen und das Bewusstsein für rasches Handeln in Notfallsituationen zu stärken.

Foto © Südtiroler Kinderdorf